



こばと

千葉市立第二養護学校

学校だより

令和7年10月15日
第6号

天高く、気清し。後期のスタートです！

令和7年度の後期が始まり、児童の元気な声が学校に戻ってきました。暑かった夏を越えて気候も穏やかで過ごしやすくなり、まさに、「天高氣清（てんこうきせい）」。すっきりと晴れ渡って、空気がさっぱりとしていて心地よい季節となりました。

後期は通常日課の学習の充実はもちろんのこと、児童の学びを豊かに広げていくために多くの行事等が計画されています。11月1日は運動会、11月13日は1年生の校外学習、12月4日から5日の2日間は、3年生から5年生が参加するげんきキャンプが予定されています。また、12月11日から12日の2日間は6年生の修学旅行が予定されています。

また、6年生は、第二養護学校での生活が残すところ半年となります。12月16日には、今年度2回目となる市立養護学校（中学部）への訪問が予定されています。普段の学校生活はもちろんのこと、こうした経験を通して、卒業や中学部の進学への意識を高めていけるように支援していきます。

そのほかにも、12月19日のこばと広場（ドリルダンス鑑賞会）、PTA行事でも11月18日の和太鼓演奏会、12月13日の教職員合唱団「夢と虹」によるクリスマスコンサートなど様々な体験や交流活動等の準備が進められており、児童の経験を広げ、学びを深める貴重な時間になると考えています。

本校は、地域の小学校・中学校等の要請に応じて必要な助言等を行う「センター的機能」としての役割を担っています。その取組の一つとして、11月20日に、地域の小学校、中学校、その他施設の方々が参加する合同研修会を開催します。地域やその他関係団体との連携を図り、本校の児童のみならず、千葉市の児童・生徒たちへのよりよい支援の一助と千葉市の特別支援教育のより一層の充実と発展につながることをめざしています。

そして、今月からは大きな目標としている運動会に向けての学習が始まります。10月20日からは運動会特別日課を組み、一人一人に応じた個の学びの充実や学級・学年の結びつきをより深めて集団を意識した学習を行ってまいります。運動会に際しての準備等でもご協力いただくことが多くあると思いますが、よろしくお願いします。

前期から継続してきた学習の積み重ねを生かし、後期は児童の更なる成長に向けて教職員一同スクラムを組んで支援してまいります。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いします。